



Amy Schumer Diduga Menderita Sindrom Cushing: Beginilah Kondisinya

Description

Amy Schumer Mengungkapkan Diagnosis Sindrom Cushing: Sebuah Berita Penting

Amy Schumer baru-baru ini mengungkapkan bahwa dirinya didiagnosis menderita sindrom Cushing. Pelawak ini membeberkan kondisi kesehatannya tersebut selama penampilan di newsletter “News Not Noise” Jessica Yellin, menyatakan bahwa diagnosis ini membuatnya merasa “terlahir kembali” setelah diskusi sebelumnya tentang wajahnya yang tampak bengkak.

Apa Itu Sindrom Cushing?

Cushing syndrome terjadi ketika seseorang memiliki kadar kortisol (hormon stres utama) yang tinggi dalam tubuh untuk waktu yang lama. Gejala yang mungkin timbul termasuk peningkatan berat badan, tekanan darah tinggi, dan kehilangan tulang. Pengobatan dapat melibatkan pemberian obat, terapi radiasi, atau operasi.

Penemuan Diagnosis

Schumer mengungkapkan bahwa dia mengetahui kondisinya saat mempromosikan musim ke-2 acara Life & Beth-nya. Selama penampilan persnya, penggemar mulai mempertanyakan mengapa dia memiliki “wajah yang bengkak,” seringkali mengomentari status kesehatannya di media sosial.

Pengkhawatiran Publik

Schumer memutuskan untuk secara terbuka mengungkapkan kondisinya karena dia ingin “membela kesehatan wanita” dan menekankan pentingnya untuk mengasahi dan berjuang untuk kesehatan sendiri. Schumer juga menanggapi komentar tentang wajahnya yang tampak bengkak setelah muncul di The Tonight Show Starring Jimmy Fallon dan The View, mengungkapkan bahwa dia juga menderita endometriosis.

Pemahaman yang Lebih Dalam

Proses penemuan diagnosis sindrom Cushing yang dihadapi Schumer memberinya kesempatan untuk

lebih memahami pentingnya menjaga kesehatan sendiri. Pengalaman ini juga telah memberinya kesempatan untuk menekankan pentingnya mengasahi tubuh sendiri dan berjuang untuk kesehatan, terutama dalam sebuah sistem yang sering tidak mempercayai wanita mengenai kesehatan mereka.

Ringkasan

Amy Schumer didiagnosis dengan sindrom Cushing, yang membuatnya merasa “terlahir kembali” setelah diskusi seputar wajahnya yang bengkak. Sindrom Cushing terjadi ketika seseorang memiliki kadar kortisol tinggi dalam tubuh untuk waktu yang lama. Schumer mengungkapkan kondisinya untuk memperjuangkan kesehatan wanita dan menolak body shaming. Apakah Anda pernah mendengar tentang sindrom Cushing sebelumnya? Bagaimana pendapat Anda tentang pentingnya advokasi kesehatan perempuan? Bagikan pikiran Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark